

PETITION URGENTE

Les amis de l'école Notre-Dame à Argenteuil, soutenus par les parents d'élèves, les anciens élèves et les défenseurs du pluralisme de l'enseignement demandent :

Que l'ensemble des élus municipaux de tous les partis et groupes politiques votent et fassent respecter un échange ne privant pas l'école Notre-Dame des 1000 m² dont le projet la spolie

Mr, Mme, Melle.....Prénom.....

Elu, Enseignant, Parent d'élève, Ancien Elève, Amis de l'École Notre-Dame à Argenteuil (entourer la mention)

Signe la présente pétition et l'adresse à :

Madame Françoise INGHELAËRE, Conseillère Municipale.

Hôtel de Ville, Boulevard Léon Feix 95100 Argenteuil.

Vous pouvez également la scanner et la poster sur alf43@wanadoo.fr

(Françoise Inghelaëre est également ancienne élève de l'École Notre-Dame, elle présentera cette pétition au Maire)

Date et Signature :

NB : Non seulement nous devons exiger un échange équitable, 5000 m² contre 5000 m², mais nous devons également projeter d'acquérir les 3000 m² restants pour agrandir l'école et donner de l'espace aux élèves. Une souscription nationale sera lancée à cet effet.

Parents d'Elèves, Protégez Notre-Dame !

Le 11 février s'est tenue une réunion d'information – organisée par le Maire - sur la reconstruction de l'Ecole Notre-Dame à la place du terrain de tir à l'arc, rue de la grande voie. La date de cette réunion correspondait aux vacances, donc à l'absence des parents d'élèves.

La Mairie doit revoir sa copie

Plus de 40 ans après son expropriation injuste du Centre Ville (pour y construire la Bibliothèque Elsa Triolet) l'école Notre-Dame, va peut être retrouver un lieu et des locaux dignes de l'enseignement d'excellence qui y est dispensé. Le Maire semble dans de bonnes dispositions, mais le compte n'y est pas : 5000 m² contre 4000 m², c'est-à-dire 1000 m² que le Maire garde pour densifier et bétonner le reste du terrain des Archers.

Restons vigilants !

Philippe Doucet, revient assez souvent sur sa parole et ses engagements. Nous devons lui demander de revoir sa copie et améliorer cet échange de nouveau déséquilibré. Quant à **Georges Mothron**, il n'a rien dit sur cette mauvaise transaction proposée par la Mairie, attendons le 14 mars (Conseil Municipal) pour savoir s'il nous soutient vraiment.

Au dos de ce document, vous trouverez une pétition pour obtenir des garanties de la part de l'ensemble des Elus de la majorité et d'opposition.

Pour ma part, je m'engage à attaquer devant le tribunal administratif la décision du Conseil Municipal si elle est inéquitable et à défendre l'école Notre-Dame avec le soutien des parents d'élèves et des anciens élèves.

Alain-Frédéric FERNANDEZ

Centre Démocrate Chrétien Argenteuil

06 87 55 82 27

alf43@wanadoo.fr

Auréliе VALLETTE

Suppléante

Ancienne élève de l'Ecole